

Ressort: Vermischtes

Australier überlebt zweiten Hai-Angriff innerhalb von neun Jahren

Sydney, 09.10.2013, 11:08 Uhr

GDN - Ein 55-jähriger Mann ist innerhalb von neun Jahren zum zweiten Mal von einem Hai angegriffen worden und hat beide Vorfälle überlebt. Der 55-Jährige hatte nahe der Stadt Esperance in Westaustralien nach Seeschnecken getaucht, als er angegriffen wurde, wie örtliche Medien berichten.

Die Behörden vermuten, dass es sich um einen Weißen Hai handelte, der den Taucher angriff. Ein Sprecher des Krankenhauses, in das der Mann nach der Attacke gebracht wurde, erklärte, dass der 55-Jährige inzwischen operiert worden sei. Der Zustand des Mannes sei stabil. Der 55-jährige Taucher war bereits im Jahr 2004 von einem Hai attackiert und am Bein verletzt worden. Bei der erneuten Hai-Attacke habe der Mann Verletzungen am Kopf und im Gesicht erlitten, hieß es in den Berichten weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23117/australier-ueberlebt-zweiten-hai-angriff-innerhalb-von-neun-jahren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com